

¿QUIÉN SOY?

Soy un niño de diez años de quinto curso, alto y corpulento.

Tengo el pelo corto, de color negro como el carbón y un poco rizado. Mi pelo es muy oscuro. Tengo la cara redonda y los ojos grandes y oscuros.

Me gusta usar ropa cómoda y deportiva. ¡Me encantan las deportivas! Nunca he llevado reloj porque no tengo ninguno. Nací en Marruecos y tengo una familia muy curiosa. Somos dos parejas de hermanos gemelos. Todos chicos.

Soy ordenado, alegre y un poco despistado. De mayor, me gustaría mucho ser un buen bombero.